



Working Group  
Additive Manufacturing

Die Kasto Maschinenbau GmbH & Co. KG blickt auf mehr als 170 Jahre Tradition zurück und zählt damit zu den ältesten Familienbetrieben in ganz Europa.

Als einer der Weltmarktführer für Metallsägemaschinen, halb- und vollautomatische Lagersysteme sowie automatisierte Handling-Einrichtungen für Metall-Langgut, Bleche und Zuschnitte verfügt Kasto über ein umfassendes Sortiment und bietet Planung, Konstruktion, Softwareentwicklung, Projektierung, Umsetzung, Service und Support aus einer Hand. In der additiven Fertigung ist das Unternehmen auf das Trennverfahren der 3D-Druckteile von der Trägergrundplatte spezialisiert. Um diesen fehlenden Schritt der Prozesskette zu komplettieren, bietet Kasto ein Sägekonzept für das Abtrennen von additiv gefertigten Bauteilen.

Kasto Maschinenbau GmbH & Co. KG has more than 170 years of tradition and is one of the oldest family businesses in Europe.

As one of the world market leaders for metal sawing machines, semi-automatic and fully automatic bearing systems as well as automated handling equipment for metal long products, sheet metal and blanks has Kasto a comprehensive product range and offers planning, design, software development, project planning, implementation, service and support from a single source. In additive manufacturing, the company is specialized on the separation process of the 3D printing parts from the carrier base plate. To complete this missing step in the process chain, Kasto offers a sawing concept for cutting additively manufactured components.